

POLEMIQUE : Evra règle ses comptes dans Téléfoot

Dans une interview diffusée ce matin, dans Téléfoot, Patrice Evra a profité de l'occasion pour régler ses comptes envers 4 spécialistes football : Bixente Lizarazu, Luis Fernandez, Rolland Courbis et Pierre Ménès.

A propos de Bixente Lizarazu : *« Lors de ma première convocation, il ne m'a pas serré la main. Thierry Henry lui a dit que la relève était là et il a répondu qu'il n'avait pas encore pris sa retraite. »* Lizarazu prétend ne l'avoir jamais rencontré en sélections. Or, ils ont tous les deux été sélectionné pour le match du centenaire de la FIFA, le jeudi 30 mai 2004.

A propos de Luis Fernandez : *« Quand je lui ai fait visiter Old Trafford, c'était un gamin à Euro Disney. Quand il a pris les clés du PSG, mis à part sucer des Chupa Chups et danser la macarena sur la pelouse, je ne sais pas ce qu'il a fait. »* Luis Fernandez a remporté la Coupe des Coupes 1996 avec le Paris Saint Germain.

A propos de Pierre Ménès : *« Quand il saura fait 8 jongles, j'arrêterai ma carrière. J'espère un jour l'avoir devant moi car il a dit que j'étais prêt à vendre ma mère pour être en équipe de France. »*

A propos de Rolland Courbis : *« Et Rolland Courbis, il ne fait que de parler. Même si on mettait Rama Yade, arrière gauche, il l'a trouverait meilleur que moi. »*

Les propos de Patrice Evra sont virulents. La question est de savoir pourquoi a-t-il tenu de tels propos ? Dans l'interview diffusée, Evra reproche le fait que ces commentateurs lui donnent une image qui ne lui correspond pas, depuis l'affaire Knysna (lors de la dernière Coupe du Monde, Patrice Evra était capitaine de la sélection).

Les principaux intéressés ont d'ors et déjà réagis :

Bixente Lizarazu : *« Je ne me souviens pas de l'avoir côtoyé en équipe de France. On se trompe de sujet, il est hors timing. On est à un mois des matchs de barrage. C'est grave de sortir ça à ce moment là. »*

Pierre Ménès : *« Quand il (Patrice Evra) fera une interview sans faute de français, j'arrêterai aussi ma carrière. »*

Rolland Courbis : *« Evra est le seul arrière à être hors-jeu. C'est un exploit ! »*

Luis Fernandez : *« Je voudrais juste dire que le maillot de l'équipe de France, je l'ai quand même plutôt bien honoré. On a été champions d'Europe en 1984, on a fait 3ème au Mondial 1986. En tant que joueur et entraîneur j'ai gagné pas mal de titres, dont une Coupe d'Europe avec le PSG. J'ai une certaine légitimité en bleu, mais peut-être a-t-il perdu la mémoire. Je juge les éléments sur leurs performances sur le terrain, je n'attaque jamais sur la personne. On peut parfois être durs dans l'analyse, mais on s'efforce d'être juste et honnête »*

Lors de cette fameuse interview, Patrice Evra portait la veste de l'équipe de France donc il est soumis à une charte de bonne conduite. Des sanctions peuvent donc être émises à l'encontre du joueur mancupien. Luis Fernandez se réserve le temps de la réflexion pour d'éventuelles poursuites judiciaires pour l'avoir insulté de « clochard ». Insulte grossière mais des poursuites judiciaires ne seraient-ils pas excessives ?

Didier Deschamps est l'invité du Canal Football Club, sur Canal +. L'occasion de revenir sur cette interview. Le président Noel Le Graet ne s'est pas encore exprimé sur cette affaire qui mine, une nouvelle fois, l'équipe de France, à un mois des matchs de barrage, je le répète.

La question que je me pose est la suivante : pourquoi un journaliste ou un commentateur a-t-il droit de tout dire et qu'un joueur n'a-t-il pas le droit de se défendre et de répondre à ces critiques ?

Source EDF Story